



**RETURN BIDS TO:
RETOURNER LES SOUMISSIONS A :**

Bid Receiving/Réception des soumissions
VISITOR'S CENTRE
73 Leikin Drive
Ottawa Ontario K1A 0R2
CANADA

**SOLICITATION
AMENDMENT 001**

**MODIFICATION DE
L'INVITATION 001**

The referenced document is hereby revised; unless otherwise indicated, all other terms and conditions of the Solicitation remain the same.

Ce document est par la présente révisé; sauf indication contraire, les modalités de l'invitation demeurent les mêmes.

Comments: - Commentaires :

THIS DOCUMENT CONTAINS A SECURITY REQUIREMENT

LE PRÉSENT DOCUMENT COMPORTE UNE EXIGENCE EN MATIÈRE DE SÉCURITÉ

Title – Sujet Desktop Microcomputers/ micro-ordinateurs de bureau		Date November 19, 2015/ Le 19 novembre 2015
Solicitation No. – N° de l'invitation 201504332		Amendment No. – N° de la modification 001
Client Reference No. - No. De Référence du Client 201504332		
Solicitation Closes – L'invitation prend fin		
At /à :	02 :00PM	
On / le :	December 14, 2015/ 14 décembre 2015	
F.O.B. – F.A.B Does not change- Ne change pas	GST – TPS Does not change- Ne change pas	Duty – Droits Does not change – Ne change pas
Destination of Goods and Services – Destinations des biens et services Does not change – Ne change pas		
Instructions See herein- Voir aux présentes		
Address Inquiries to – Adresser toute demande de renseignements à Carmelia Da Silva		
Telephone No. – No. de téléphone 613-843-3896	Facsimile No. – No. de télécopieur 613-825-0082	
Delivery Required – Livraison exigée	Delivery Offered – Livraison proposée	
Vendor/Firm Name, Address and Representative – Raison sociale, adresse et représentant du fournisseur/de l'entrepreneur:		
Telephone No. – No. de téléphone	Facsimile No. – No. de télécopieur	
Name and title of person authorized to sign on behalf of Vendor/Firm (type or print) – Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur/de l'entrepreneur (taper ou écrire en caractères d'imprimerie)		
Signature	Date	



This amendment is raised to address the following questions and make correction to solicitation, English only.

At Part 4 – Evaluation Procedures and Basis of Selection, Part 4.2 Basis of Selection

DELETE IN ITS ENTIRETY:

Part 4.2 Basis of Selection

A bid must comply with all requirements of the bid solicitation to be declared compliant. The lowest bid with the lowest evaluated price will be recommended for award of a contract (1 contract only).

Evaluation of the price will be established using the firm quantity and option quantity.

INSERT:

Part 4.2 Basis of Selection

A bid must comply with the requirements of the bid solicitation and meet all mandatory technical evaluation criteria to be declared responsive. The responsive bid with the lowest evaluated price will be recommended for award of a contract.

QUESTIONS AND ANSWERS

Question1:

I require the status of "Organization Security Clearance" (ASAP) in order to provide Quotes and Supply of equipment etc on the relevant items as advertised in the Buy and Sell website; Can/would you educate me and indeed assist me with this request, Please?

Response1:

RCMP Reliability Clearance is required for this requirement. This will be addressed during bid evaluation stage with the bidder who's technical bid is deemed compliant and has the lowest evaluated bid.

Question 2:

My manufacturer who supplies and are in charge of many customized chassis projects with Japan Mitsubishi and Hitachi for years, require/request a Mechanical drawing of the proposed Micro-computers that you are soliciting for; they will forward a signed NDA if required in order to have such a drawing issued... would this be possible for you to entertain?

Response 2:

We do not have a mechanical drawing nor is a mechanical drawing required. This is not a custom chassis but a standard Small form factor.



La présente modification vise à répondre aux questions suivantes et à apporter une correction à l'invitation.

À la Partie 4 – Procédures d'évaluation et méthode de sélection, Partie 4.2 Méthode de sélection

SUPPRIMER AU COMPLET

Partie 4.2 Méthode de sélection

Une soumission doit respecter toutes les exigences de la demande de soumissions pour être déclarée conforme. La soumission avec le prix évalué le plus bas sera recommandée pour l'attribution d'un contrat (un contrat seulement).

L'évaluation du prix sera fondée sur la quantité ferme et la quantité optionnelle.

INSÉRER

Partie 4.2 Méthode de sélection

Une soumission doit répondre aux exigences de la demande de soumissions et à tous les critères d'évaluation techniques obligatoires pour être considérée comme recevable. La soumission recevable avec le prix évalué le plus bas sera recommandée pour l'attribution d'un contrat.

QUESTIONS ET RÉPONSES

Question 1

J'ai besoin d'obtenir l'« attestation de sécurité de l'organisation » (le plus tôt possible) pour fournir des estimations, de l'équipement, etc. concernant les articles pertinents annoncés sur le site Web Achats et ventes. Pourriez-vous m'indiquer ce que je dois faire pour obtenir cette attestation et pourriez-vous m'aider avec cette demande, s'il vous plaît?

Réponse 1

La cote de fiabilité de la GRC est requise pour ce besoin. Ce point sera abordé au cours de l'étape d'évaluation des soumissions avec le soumissionnaire dont la soumission technique est jugée conforme et qui a le prix évalué le plus bas.

Question 2

Mon fabricant est responsable, depuis des années, de nombreux projets de châssis personnalisés avec Mitsubishi et Hitachi, au Japon. Il nécessite/demande le dessin aux instruments des micro-ordinateurs proposés dans la demande de soumissions. Il vous fera parvenir une entente de confidentialité afin de recevoir le dessin demandé. Seriez-vous en mesure de fournir ce dessin?



Réponse 2

Nous n'avons pas de dessin aux instruments et ce dernier n'est pas requis pour ce besoin. Il ne s'agit pas d'un châssis personnalisé, mais d'un châssis de dimensions réduites standard.